

Cartas al Director

Dr. Andoni Oleagordia

Sr. Director:

En relación con el III Congreso de nuestra Sociedad (SEMES) cebrado en Córdoba, me gustaría hacer las siguientes consideraciones:

1º) Mi ánimo al acudir a un Congreso es el de obtener soluciones a los problemas que se presentan tanto en la práctica diaria como en situaciones extraordinarias en el desarrollo de mi trabajo, además de aportar mi modesta experiencia por si pudiera ser de interés a otros grupos de trabajo.

Como médico dedicado al transporte sanitario de urgencia difícilmente podía encontrar las condiciones idóneas para dar respuesta a mis inquietudes cuando:

a) Los Presidentes, tanto de las mesas redondas como de las mesas de comunicaciones fueron Médicos Hospitalarios salvo en un caso.

b) El 72% de las comunicaciones orales y el 92% de las comunicaciones póster hacían referencia a problemas que acontecen en los Servicios de urgencias Hospitalarios.

Si todo esto constituye en sí motivo de queja, más me preocupa que, lejos de ser un hecho aislado, sea un reflejo

de la dinámica que lleva en la actualidad la SEMES; tengo la impresión de que los médicos que trabajamos fuera de la esfera hospitalaria hemos pasado a un segundo plano.

2º) El 55% de los miembros de la SEMES que residimos en el País Vasco (dato que justificamos en la Asamblea General celebrada en Córdoba):

a) Opinamos que en los Estatutos hay una falta de definición de la figura de Técnico Sanitario.

b) No estamos de acuerdo en que para constituir una Sociedad Autónoma la cifra de socios no tenga relación con el número de colegiados existentes en cada Autonomía.

c) Proponemos que, al menos, la mitad de los miembros de la Junta Directiva de las Asociaciones Autónomas trabajen en el ámbito extrahospitalario.

Sin otro particular y esperando que la presente sea publicada en la revista que tan dignamente Vd. dirige, reciba un amistoso saludo.

Dr. Andoni Oleagordia